
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 608

Prix 362 500 €

Roquebrune-sur-Argens
Appartement à vendre (83520)
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En exclusivité dans votre agence stéphane plaza immobilier fréjus idéalement situé

dans un domaine , cette résidence offre un cadre de vie exceptionnel, surplombant

gracieusement  le  village.  Bénéficiant  d'une  proximité  immédiate  avec  toutes  les

commodités,  cette  propriété  présente  un  ensemble  de  caractéristiques  des  plus

attrayantes.  Comprenant  trois  chambres équipées de placards intégrés,  une salle

de bains,  deux toilettes,  une cuisine  ouverte  et  un vaste  séjour  s'ouvrant  sur  une

terrasse  et  un  jardin  paisible,  cette  maison  offre  un  espace  de  vie  harmonieux  et

confortable. l'agrément de ...

Exclusively  in  your  stéphane  plaza  real  estate  fréjus  agency  ideally  located  in  an

estate in the heart  of  the town of  roquebrune-sur-argens, this residence offers an

exceptional  living  environment,  gracefully  overlooking  the  village.  Benefiting  from

close  proximity  to  all  amenities,  this  property  presents  a  set  of  most  attractive

features.  Comprising  three  bedrooms  equipped  with  built-in  wardrobes,  a

bathroom,  two  toilets,  an  open  kitchen  and  a  large  living  room  opening  onto  a

terrace  and  a  peaceful  garden,  this  house  offers  a  harmonious  and  comfortable

living space. The pleasure of this ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral  - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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